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Joaquln Miranda. Presidente del Grupo
Covadonga, premio 'Gijonés del año 2024'

<Tfabajamos para mejofar va,la publicación del sistema de
el Sistema de aCCeSO contra incendios del PabellónVer-

I ct.lóx I z

rrEl reto de este año para el Grupo será
la reforma de la piscina de 25 metrosr

El proceso arranca
hoycon la adjudicación
deldiseño del pabellón

a las instalaciones por
reconocimiento facial con
el objetivo de mantenerlo
en funcionamieñtor

de, todo lo que tiene que ver con
reformas en el gimnasio, con má-
quinasnue sytambiénretoques
para la Sección del pádel.
-Ya están envlsperas dela asam-
blea del próximo 28, en al que
presentará un presupuesto ré-
cord.
-Espero que también suponga un
espaldarazo a la gestión de lajun-
ta directiva, porque se esián ha-
ciendo las cosas bien, El año pa-
sado mantuümos la linea de los
últimos nueve años, con un resul-
tado positivo muy moderado y los

CARLOS A}IADO

c¡JóN. El Real Grupo de Cultura
covadongaha sido distinguido con
el premio 'Gijonés del año 2024',
organizado por la reüsta Viür ci
jón, por ser "mucho más que un
club deportivo>, entre otros mu-
chos méritos acumulados en sus
casi 90 años de historia. Con sus presupuestoscreciendo año a año.
más de 38,000 socios actuales y Este año, como finalizamos todas
3.400 deportistas federados, el las cuotas de préstamos, excepto
Grupo suma una distinción más el hipotecario de ta Torriente, tam-
a un palmarés donde destacan sus bién tenemos un poco más de dis-
cinco copas Stadium, la máxima ponibilidad para invertir que en
distinción deportiva que puede años anteriores.
recibir un club a nivel nacional. -Acaban de refiovar el convenio
Joaquín Miranda, presidente del colectivo con la representaclón
Grupo desde hace poco más de un de la plantilla.
añq agradece este nuevo premio *Evidentemente es una buena no-
y accede a repasar ia actualidad ticia porque se trata de un acuer-
más inmediata del club, a dos se- do nuevo con los trabajadores para
manas de sometersu gestión ala los próximos cuatro años. Eso es
asamblea se socios. bueno desde todos los puntos de
-¿Qué supone para eI club este . üsta, tanto desde el punto devis-
nuevoreconocinrlento? ta de la coordinación y la cordia-
-Esunmotivo defelicidadyorgu- lidad con los trabajadores como
llo, nos da moral para seguir t¡a- desde el de tenerya la certeza de
bajando y es un espaldarazo a cuál va a ser la cifra de gasto sa-
nuestra labor, porque las cosas larial de los proximos cuaho años
tampoco son siempre fáciles y de cam a hacerlos presupuestos.
nunca llueve a gusto de todos. Ade- Es una cosa muy importante, que
más, supqne un nuevo hito en el nos permite ir sentando las bases
recorrido de la entidad. del rabajo futuo, pero todo lo que
-Setrata de un galardón queva tiene que ier con obras hay que
más allá delo deportivo, darle üempo al tiempo.
-Sl y de lo tradicional. Además, -¿La instatación de sensores de
viendo la composición del jurado proximldad al sistema de acce-
y la lista de premiados, con per- so por reconocimiento fácil ha
sonalidades que hacen cosas ex- resuelto el riesgo de smclón por
traordinarias por cijón, nos hace la Agendia de proteceión de Da-
estar más orgullosos. Nos anima tos?
a seguir trabajando en pro del de-
porte, delos valores que inculca-
mos, de la igualdad, de la inclu-
sióny de seruna parte importan-
te y un referente de la sociedad $-
jonesa.

-Enmarzo se cumplió un año de
su elección como presidente.
¿Cómo valora estos meses?
-Muy positivamente. Me siento
basiante hanquilo ydirla que bas-
tante apoyado por los socios, por
los trabajadores ypor los vetera-
nos. Tenemos ahi la hoja de ruta
del programa electoral y ya se hi-
cieron cosas importantes, pero lo
mejor está por llegar, eon el pro-
yecto de reforma de la piscina de
25 metlos, que será la gran obia,
También hay otras, aunque se vean
menós, iomo la ampliación del
Gn¡pln, que ya empezó la obra, la
ampliación de lailuminación nue-

-Los sensores son uha parte,
pero estamos haciendo más co-
sas como hacer otra vez la eva-
luación de impacto ynejorarlo.

Joaqufn Miranda, con las piscinas del Grupo de fondo. rloxewe

El presidente del Grupo flrmará
hoy la adJudicación del diseño
del proyecto del nuevo edilicio
que albergará la futura piscina,
óubierta y climatizada, de 25
metros, La directlva de Joaqufn
Mlranda ha elegido entre tres
opciones presentadas por otros
tantos estudios de arqultectura
especializados en este tipo de
infraestructuras. Esta actua-
clón, incluida en el programa
electoral de Miranda, deberá
ser aprobada por una asamblea
extraordinaria al superar el 5%
delpresupuesto anual.

exponemos a un riesgo muy gran-
de o a una multa muy cuántiosa.
Pero de momento deben ir apare-
jadas la innovación y la tecnología
con la satisfacción del socio. El so-
cio está diciendo que está satisfe-
cho con este sistema y hay 22,000
personas que entran asl. Y aun-
que estamos trabajando por me-
jorarl0, evidentemente optamos
por mantenerlo.
-¿Qué retos liene por delante eI
Gn¡po para lo que queda de 2025?
{omo comentaba antes finalizar
esas obras menos grandes, como
la zona de surf del Grup{n de la
playa o la iluminación nueva del
campo de hóckey y lo que tene-
mos que actualizar del Pabellón
Verde. Pero el nÍás grande será ini'
ciar los Eabajos de lo que va a ser
nüestro mayor p¡oyeCto, que es la
renovación completa del pabellón
de la piscina de 25 meÍos. Eviden-
temente es una cosa tan impor-
tante y tan decisiva para el futuro
del club que no le vamos a meter
prisa. Quiero decir que si los ar-
quitectos necesitan seis meses
para hacer el proyecto, pues se ne-
cesitarán. Luego pediremos los
permisos pertinentes y la aproba-
ción dela asamblea, porque la obra
va a superar el 5olo del presupues-
to anualy entonces tiene que ha-
ber una asamblea extraordinaria
que lo apruebe. Apa¡ti¡ de ahl, con
el permiso también para la finan-
ciación correspondientg pues in-
tentar empezar la obra. No sé si
será un poco optimista a final de
este año, pero bueno, ahí andare-
mos^

CONVENIO COLECTIVO

<Es un acuerdo para
cuatroaños quenos

da la certeza del
gasto salarialpara

-elaborarlas
cuentas>,

Con esto y con los informes que
tenemos en nuestro podery los
que tendremos, pofparte de una
de las empresas más expertas
de Españd, Leegaltech, dirigida
por Miriam del Rio, que también

PRóXIMA ASAMBLEA

<Espero que sirva de
apoyoanuestra

gestiónenelGrupo
porque se están

haciendolas cosas
bien>

hemos contratado, estoy tran-
quilo. '.

-¿No habrá $tesqEpende¡ e¡ sls-
tema?
-.No, no, salvo que de reponte üé-
semos de forma muy clara que nos
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